

## GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Consolidación del Mar de Grau"

## NOTA DE PRENSA Nº 210 - 2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

## DIRESA impulsa nuevo enfoque de atención primaria de salud

Se pretende que el personal de salud y la población, practique el autocuidado de la salud.

El Gobierno Regional de Salud, mediante la Dirección Regional de Salud (DIRESA) viene desarrollando una jornada regional en salud familiar que busca prevenir ciertas enfermedades a través del autocuidado.

Cecilia Ruiz Sánchez, Coordinadora Regional de la Estrategia de Salud Familiar, manifiesta que se está trabajando para encaminar gradualmente una cultura de promoción de la salud. "Deseamos revalorizar la atención primaria de salud, como los cuidados más importantes que debe tener toda persona", agregó.

En esta jornada, que se estará desarrollando los días 05 y 06 de agosto, vienen participando representantes de la Dirección Regional de Salud, Universidad Nacional de Cajamarca, Municipalidad Provincial de Cajamarca. Colegio Médico del Perú y clínica Limatambo. el curso lo están dictando médicos familiares de la Universidad Peruana Cayetano Heredia de la ciudad de Lima.

Finalmente Cecilia Ruiz, refirió que la salud posee la necesidad de involucrar a diferentes sectores, de generar alianzas estratégicas, principalmente con los gobiernos locales.

Foto: Referencial

Se agradece su difusión Cajamarca, 05 de agosto de 2016

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA